

Revues

Objekttyp: **BookReview**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **123 (1978)**

Heft 11

PDF erstellt am: **21.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Revues

Allgemeine Schweizerische Militärzeitschrift, N° 9, septembre 1978

Le Divisionnaire Seethaler présente le rôle du feu dans la défense combinée, rôle accru avec les armes antichars à portée plus longue de l'infanterie et avec le nombre plus grand de groupes d'artillerie blindée. Le feu ne doit plus seulement arrêter l'ennemi mais arriver à anéantir ses gros. Dans la planification du combat contre les blindés, chaque chef doit calculer la valeur combative de ses moyens en vue de les engager au mieux «Kampfwertberechnungen». Il tiendra ainsi compte de la portée et des possibilités de chaque arme antichar. Les moyens mobiles de l'infanterie permettent de véritables ripostes, en utilisant judicieusement le terrain. Les mots clés à retenir sont l'anéantissement de l'ennemi, la surprise, la concentration des forces, l'économie des forces, l'adaptation de l'action à l'espace et au terrain, l'unité et la simplicité de l'action.

Continuant son étude «Die Luftbeweglichkeit des deutschen Heeres», le général Kauffmann présente la brigade aéroportée du corps. Chaque corps allemand dispose d'une telle brigade. En temps de paix, elles sont réunies sous un état-major de division aéroportée, responsable de leur instruction.

Rivista militare della Svizzera italiana, numéro du cinquantenaire

Ce numéro se présente sous la forme d'une très belle plaquette établie par la Société des officiers du Tessin. Il est introduit par le chef du Département militaire fédéral, par le chef du Département militaire tessinois et par le commandant de la division de montagne 9. Viennent ensuite les présentations des grandes époques des 50 ans passés: 1928-1938, 1939-1945, 1946-1956 (l'après-guerre immédiat), 1957-1967 (l'après ...après-guerre), 1968-1978 (de la contestation à la crise). Le tout est richement illustré et reproduit de nombreux textes d'époque.

